

未来をはぐくむ子供たちのために

# 「オーセンティック」

校訓「強く 正しく 睦ましく」



# いしわら

熊谷市立  
石原小学校 学校便り

令和3年度7月号 校内版6月28日配付

7月の生活目標 (共通)

マスクしてあいさつ  
傘さし登下校 検温カード

※オーセンティックとは「本物の」とか「現実の」といった意味です。

## 2号棟の大規模改修工事がはじまりました。

日頃より石原小学校の教育活動に御理解と御協力をいただきありがとうございます。6月から2号棟の大規模改修工事がはじまりました。外壁の塗りなおしと全教室のリフォームという大工事になります。7月20日から本格的な工事に入ります。夏休み明けには1階がきれいになります。



7月19日には教室の引っ越しを行います。9月から音の出る工事でしばらく子供たちは大変ですが、できあがるととてもきれいになります。また、7月20日から12月の終了まで東昇降口と東階段は使えません。しばらく御不便をおかけしますが、御理解と御協力をお願いします。

### 第1回学校保健委員会

6月17日体育館で学校保健委員会を行いました。学校医の角田先生をお迎えして今後のコロナ対策の中での熱中症対策と学校生活に関して考えました。学校からはコロナ対策と今後の学習や行事に関する取り組みと児童の健康安全への意識調査を発表しました。角田先生からは「新型コロナウイルス感染症 現状と予防」という題名でご指導いただきました。角田先生からは、「学校の教育活動は工夫して続けていく。子供たちのために0リスクを求めないようにする。家族感染が主流なので大人が気をつけて」という指導がありました。詳しくは右のQRコードからyoutubeの限定配信でお届けします。(7月9日まで)



### プールの授業もはじまりました



6月10日にプール開きを行い、プールの授業も2年ぶりに再開しました。1回につきクラスしかプールに入れませんが、対策をして実施しています。更衣室やプールの中などマスクをとる場面です。距離をとって能率的に入れるように動画を作って、距離をとって入る練習をして入っています。入れない児童には暑いところでの見学はさせずに、別の学習をしていきます。

### 陸上フェスティバル 6年生 全員がゼッケンをつけてがんばりました。

6月3日熊谷スポーツ運動公園にて市内の全部の6年生が「一堂に会して」陸上フェスティバルが行われました。今年は種目別競技のほかに全員がゼッケンをつけて80M走を行いました。80m走は大規模校の部で2位になりました。種目別の選手もとても立派な成績でした。



## 7月の主な行事予定

6月28日現在

日	曜	行事予定
1	木	アルミ缶回収
2	金	アルミ缶回収
3	土	
4	日	
5	月	くまなび
6	火	リモート朝会
7	水	委員会
8	木	
9	金	
10	土	
11	日	
12	月	くまなび
13	火	ギガタイム
14	水	クラブ
15	木	5時間授業
16	金	5時間授業
17	土	
18	日	
19	月	全校朝会 3時間授業給食なし 123年つくしなかよし引っ越し
20	火	夏季休業日 2号棟大規模改修工事
21	水	
22	木	海の日
23	金	スポーツの日
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	



学校行事に関して令和3年度も対策をして実施していかなくてはなりません。そこで石原小学校では今年度の行事も昨年度ベースで実施する予定です。

10月運動会  
→ライブ配信 全校実施  
2~4年遠足  
→徒歩遠足で実施  
5年林間学校  
→石原リベルック  
キャンプファイ  
11月  
6年修学旅行  
→市内自由行動  
名所旧跡・高校  
行政機関等

その他令和2年度ベースで実施を考えています。

※今後の行事予定は随時変更されることがあります。学校HP等も御覧ください。  
石原小学校HP <http://www.kumagaya-ishiwara-e.ed.jp>

### 8月の主な行事予定

課題提出日 18日 19日 20日 詳しくは学年だよりを御覧ください。  
31日 全校朝会 前期後半開始 3時間授業 給食なし

## 健康に安全に夏をのりきるために

### 傘さし登下校をお願いしています

熊谷市内の学校では傘さし登下校を行っています。石原小学校は2年目となりますが、みな傘をさして登下校をしています。傘をさしていれば距離がとれてマスクを外せません。晴れても傘をさしている変わった光景ですが暑さとコロナの両立対策です。

### 熱中症対策もしていきましょう

御家庭においても、マスクを外す場面が大切です。「暑いと感じたら距離をとってマスクをとる。」「水分をこまめにとる。」という行動をとりましょう。子供たちはまだまだ自分で判断ができないところもありますが、その判断力が自分の身を守ります。

### 交通事故防止

子供たちをいちばん脅かしているのは交通事故です。一瞬で命が奪われてしまいます。「ヘルメットをかぶって自転車のり」「飛び出ししない」ということを徹底していきましょう。

見守りと声掛けをお願いします。「命はひとつしかありません」

SNSによる犯罪が増えています。またトラブルが増えています。家のスマートフォンやゲームからいろいろな事件がおきています。上の資料は埼玉県防犯協会連合会によってつくられた「BOUHAN」というリーフレットから引用したものです。2次利用は許可されています。4月号なので春のあんしんネットと書いてありますが、たいへん参考になります。QRコードから動画を見てください。大人でも勉強になることがあります。家で、保護者の方々もインターネットリテラシーを身につけてみてください。